

Bremer Institut für Arbeitsmarktforschung (BIAJ): 6,9 Millionen
Arbeitslosengeldempfänger / 4,976 Millionen registrierte Arbeitslose
| Veröffentlicht am: 31. März 2006 | 1

Die vom Bremer Institut für Arbeitsmarktforschung und Jugendberufshilfe [veröffentlichten Daten \[PDF - 173 KB\]](#) geben einen realistischen Einblick in die teils verwirrenden Daten über die statistische und die tatsächliche Arbeitslosigkeit. Paul Schröder macht auch einen Ländervergleich und stellt die Veränderungen bei der Zahl der registrierten Arbeitslosen für den Monat März von 1992 bis 2006 zusammen.